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Hugo Llorens: 

Soy admirador de las FF.AA. 
La encuesta no es vinculante 

legalmente y el Congreso 
deberá definir al final 

El embajador de Estados Unidos. Hugo 
Llorens, dijo ayer a LA TRIBUNA que 
Honduras esta en una "posición delicada 
políticamente". 

t"<;:reo Qlje lo que hemos visto en la última 
semana es u~ poco el_ rompimiento del diá
logo entre la clase política: y nosotros pensa
mos, en mi gobierno, que toda la situación 
es delicada, pero se tiene que manejar en 
una forma serena, calmada". 

"Yo sé, por ejemplo, que hay diferencia 
sobre esta encuesta, hay temas legales que 
se están mirando de un lado y otro; yo 
entiendo por ejemplo que la misión de la 
Organización de Estados Americanos no 
está participando como lo declaró el emba
jador Aleonada, porque no lo consideran, 
en cierto modo, el gobierno se ha retraído 
de la encuesta y ha dejado que esto lo pro
muevan los sectores sociales". 

'1\sí que uno ve un poco de distancia
miento, obviamente los militares no están 
participando en la encuesta, pero creo yo 
que mirando más adelante la encuesta uno 
debe de estar en los temas fundamentales", 
dijo. 

Sin embargo. Llorens es del criterio de 

que "el tema fundamental es normalizar la 
situación en Honduras, crear un diálogo po
lítico, enfocarse en los temas que de verdad 
son primordiales para el pueblo hondureño 
y bueno estamos en un diálogo donde la 
gente se escuche, pero fundamentalmente lo 
que miramos es que van a haber elecciones 
este año en noviembre". 

El pueblo hondureño --dijo el diplo
mático-- "tendrá la oportunidad de elegir 
su nuevo liderazgo y su nuevo presidente, 
diputado y alcalde y el proceso democrático 
seguirá para adelante, yo creo que mantener 
siempre la normalidad dentro de la Cons
titución y la legalidad es siempre lo que se 
hace en una democracia y creo que la idea 
es que todo mundo de buena fe que son la 
gran mayoría de los hondureños, deberían 
óuscar siempre el diálogo, el consenso". 

En relación al rumor de que una llama
da fue suficiente desde la Casa Blanca en 
Washington para detener un supuesto golpe 
técnico que le daría el Congreso hondureño 
al Presidente Manuel Zelaya, Llorens juró 
que "yo no comento eso, pero lo que yo digo 
que, es lo importante, lo importante otra vez 
es tener diálogo, puede haber un diálogo 
sobre el tema de una consulta al pueblo, 
porque no puede haber reforma, todo eso 
es bueno en un espíritu de apertura, pero 
dentro de la ley". 

"El tema de la cuarta urna ... ? esta en
cuesta de hoy no es vinculante legalmente, 

en el sentido de lo Estado de Derecho de 
Honduras no significa, es una encuesta, 
pero al final el Congreso Nacional deberá 
disponer sobre este tema y yo creo que esa 
es la idea y seguir con el proceso y ya". 

Reiteró que "nosotros somos amigos, 
Estados Unidos es un amigo de Honduras, 
somos muy fuertes aliados, somos países 
hermanos y dentro de eso yo como emba
Jador, siguiendo las instrucciones de mi 
gobierno, estoy en contacto con todos los 
actores; siempre he hablado de Ullíl relación 
de comunicación muy fluida con el señor 
Presidente, igual con las instituciones del 
gobierno, como el Congreso, la empresa 
pr_ivada y los líderes políticos que eso es · 
normal basada en la relación tan estrecha 
que tenemos". 

Llorens se confesó "admirador de las 
FUerzas Armadas, en el sentido de que yo 
he visto cómo ellos se han transformado 
en los últimos 25 años como un ente que 
de verdad ... una institución que apoya la 
democracia, la Constitución; obviamente el 
tema del momento se debe r esolver y tiene 
que resolver dentro de lo constitucional". 

En relación a la presencia militar ve
nezolana, Llorens aseguro que "yo no he 
escuchado nada, hay muchos rumores, ese 
es el problema, la gente debe ser serena y 
calmada". 

(Martín Ramirez). Hugo Llorens 
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